

Schöne Ausfahrt in der Abendsonne

Wie schon seit April 2024 liebgewonnene Tradition, versammelten sich am Nachmittag des 11. Julis erneut die Mitglieder des Fördervereins Weiterstädter Handball 2006 e.V. in Kooperation mit der HSG WBW zu ihrer monatlichen Radtour. Mit der Einstellung des bisherigen Teilnehmerrekords und bestem Sommerwetter war die Stimmung bereits beim Treffpunkt bestens.

Fast pünktlich um kurz nach 16 Uhr startete die bunt gemischte Gruppe zur geplanten Tour – eine sportliche Aktivität abseits der Handballhalle, die sich inzwischen als fester Termin im Kalender vieler Mitglieder etabliert hat. In der warmen Jahreszeit geht es einmal im Monat gemeinsam aufs Rad, um die Region zu erkunden und die Gemeinschaft zu stärken.

Tourenwart Ritschi hatte auch diesmal im Vorfeld eine abwechslungsreiche Strecke ausgearbeitet. Die Route führte von Weiterstadt über die Heimstättensiedlung und die Lincolnsiedlung bis zum Vereinslokal des Tennisclubs Bessungen. Dabei nutzte man überwiegend gut ausgebaute und angenehm zu fahrende Waldwege, die sich auch ohne elektrische Unterstützung problemlos bewältigen ließen.

Für einige Teilnehmer war es die erste Radtour mit dem Verein – und sicherlich nicht die letzte, wie aus den durchweg positiven Rückmeldungen hervorging. Ein besonderes Highlight der Tour war die spontane Besichtigung der Darmstädter Radrennbahn sowie der noch vorhandenen Relikte aus Zeit der Amerikanischen Streitkräfte am Rande der Heimstättensiedlung. Ritschi wusste hierzu spannende historische Details zu erzählen, was bei allen auf großes Interesse stieß.

Zurück im Vereinslokal „Zum Adler“ wurde der gelungene Ausflug bei kühlen Getränken und angeregten Gesprächen gemütlich beendet. Da der Ligabetrieb noch bis September ruht, freuen sich die Vereinsmitglieder bereits jetzt auf die nächste gemeinsame Ausfahrt im August. Neue Teilnehmer sind jederzeit herzlich Willkommen und können sich unter www.fwh2006.de, sowie www.hsgwbw.de informieren.



